国際交流分科会 開催報告

国際交流分科会では、全8団体、計24名の学生・生徒が参加しました。85分間という限られた時間の中で、活動内容の共有、お悩み相談、連絡先交換など様々な内容を盛り込んだ分科会となりました。

はじめに、各団体8分間の持ち時間でそれぞれに用意してきてもらった活動紹介資料をもとに、各団体の活動について共有してもらいました。互いの発表を聞きあうことで、活動がオンラインメインに切り替わってから生じた国際交流ならではの課題の解決策についてヒントを得ることができました。各団体が、オンラインの制約の中でも、工夫して活動に取り組んでいたことが分かり、大きな成果となりました。

最後の10分間では、3つのブレイクアウトルームに分かれてお悩み相談会と、連絡先交換会を開催しました。 ここでも大学の垣根を越えていろいろな意見を交換し、とても有意義なものとなりました。

全体を通して、ウィズコロナにおける新しい大学の国際交流の活動の在り方に対して、それぞれの大学からたくさんの刺激を得られる良い機会になったのではないかと思います。さらに、国際交流の新しい繋がりが生まれ、今後の活動に活かされるものとなりました。



